



El río Magdalena arrastra 17 autos Honda y BMW

La intensa lluvia alcanza a dos concesionarias en Periférico; la delegación Álvaro Obregón las clausuró porque, acusa, ellas taparon el cauce.

FOTO-AP



Continúa en siguiente hoja

CULPAN A HONDA Y BMW

El río Magdalena arrastra a 17 autos

● **LA LLUVIA** afecta a Periférico Sur y ocasiona 44 encharcamientos y la caída de 18 árboles

Por Elizabeth Machuca I

La intensa lluvia que cayó ante-noche al sur de la ciudad provocó el desbordamiento del río Magdalena y la presa Anzaldo, lo que ocasionó daños en al menos 17 vehículos de dos agencias automotrices (Honda y BMW) y al estacionamiento del centro comercial que se encuentra en San Jerónimo y Periférico Sur, en Álvaro Obregón, además de 44 encharcamientos y 18 árboles caídos.

Sin embargo, tanto el secretario de Protección Civil capitalino, Elías Miguel Moreno, como el titular en Álvaro Obregón, José Luis Zamora, dejaron entrever que la causa de esta severa inundación tuvo su origen en las construcciones irregulares que realizaron las agencias automotrices, pues invadieron cuatro metros hacia el borde del río.

"Vimos que en la parte de atrás de las agencias había estacionamientos y talleres con construcciones de manera irregular; esto pudo debilitar una de las paredes y que los autos cayeran y taparan el cauce, lo que posiblemente provocó el desbordamiento", explicó Moreno Brizuela.

A la misma conclusión llegó el delegado Zamora, pues ayer en la tarde la demarcación a su cargo clausuró las agencias automotrices BMW y Honda, ubicadas en avenida San Jerónimo.

De acuerdo con reportes de la Secretaría de Protección Civil del Distrito Federal, la lluvia que se inició a las 23:30 horas del lunes provocó a la 1:30 horas de ayer que el río Magdalena y la presa Anzaldo alcanzaran su máximo nivel y se desbordaran.

El cauce alcanzó a una agencia automotriz Honda y al estacionamiento

de la taquería El Charco de las Ranas, donde estaban guardados automóviles BMW. La fuerza de la corriente causó que 17 vehículos fueran arrastrados por la corriente.

También un centro comercial situado en Periférico y San Jerónimo sufrió afectaciones en el estacionamiento y algunos comercios.

La lluvia ocasionó encharcamientos en Periférico Sur, provocando que algu-

nos vehículos quedaran atrapados en su cruce con San Jerónimo, así como a la altura del Hospital de Pemex, además de otras 42 inundaciones y la caída de 18 árboles en diferentes puntos de la ciudad, sin que hubieran lesionados.

La lluvia provocó daños en cuatro viviendas ubicadas en asentamientos irregulares en Magdalena Contreras, sin que se registraran personas lesionadas.

44

CHARCOS. Lo que dejó la lluvia de la madrugada del martes en el DF.

EL JEFE DE

Gobierno, Marcelo Ebrard, advirtió que en esta temporada se seguirán registrando lluvias intensas en zonas específicas de la ciudad de México, por lo que permanecen en alerta.

Continúa en siguiente hoja

Página 2 de 3



ENTRADA al segundo piso de Periférico en San Jerónimo.



CAMIONES DRENAN aguas de un centro comercial.



LO QUE EL AGUA SE LLEVÓ. Los autos formaron un tapón en el cauce del río Magdalena.

Fotos: Cuartoscuro

Bordo Poniente derrama tóxicos

LA COMISIÓN Nacional del Agua (Conagua) señaló que, debido a las fuertes lluvias y a la falta de inversión en infraestructura, el Bordo Poniente derrama líquidos tóxicos. "En un recorrido terrestre y aéreo se pudo constatar que **no existe infraestructura adecuada para el manejo de lixiviados (líquidos tóxicos)**, misma que debería contar con una red perimetral para

la recolección de éstos", anotó la dependencia en un comunicado. Agregó que esta situación **ha provocado el desbordamiento de las aguas en el brazo izquierdo del río Churubusco**, ocasionando inundaciones que paralizaron la operación del basurero, por lo que pone de manifiesto los graves problemas en el manejo de desechos por parte del gobierno de la ciudad.